

LLAMADO A LA TROPA de los Misericordiosos y de los que Cuidan y Atienden a la Comunidad

(Ministerio de la Liga de Misericordia y Cuidado de Atención Comunitaria)
Territorio Oeste de Sudamérica

Algo que nos hace creíbles como Ejército de Salvación, es que nuestra experiencia personal y única con Dios, la podemos manifestar públicamente en un testimonio de amor y solidaridad con el que aún sufre, porque llevamos en nuestras venas espirituales la sangre de Cristo y el fuego del Espíritu Santo que nos mueve a la misión.

Porque los salvacionistas hemos recibido la herencia del “servir” - *“Cada uno según el don que ha recibido, ayudemos a los otros, como buenos administradores Misericordiosos de la multiforme gracia de Dios. 1ª Pedro 4:10*

La tropa de los Misericordiosos y cuidadores de la Comunidad del Territorio Oeste de Sudamérica sabemos que siempre habrá más necesidades que voluntarios dispuestos; y esto fue cierto en los días del Señor Jesús, y sigue siendo cierto hoy en día (Mateo 9:37).

Nunca será un problema encontrar una necesidad cerca a nuestros nombramientos. Siempre hay mucho trabajo por hacer, desde evangelizar (algo a lo cual estamos llamados todos los salvacionistas, hijos de Dios, Hechos 1:8).

Oficiales; es bueno preguntarles a sus líderes locales acerca de las necesidades de las que debemos atender en las calles y cómo los miembros de la Liga de Misericordia y los voluntarios nos ayudarán a servir.

No puedo dejar de dar gracias a Dios por nuestros voluntarios que en los tiempos más difíciles están presentes para servir un café, una cena o almuerzo, o entregar ropa con una sonrisa, con palabras de aliento (y un abrazo cuando se puede) y de amor que es tan necesario en esos momentos de necesidad.

Quisiera llamar a cada Oficial y miembro voluntario a salir a los alrededores de su comunidad o más allá de su comunidad con alguna expresión de amor, sintiendo la misericordia que hemos recibido del Padre Dios y compartiéndola al prójimo y mantener lo que



siempre hemos hecho bien; servir sin discriminación alguna, recordando nuestra frase “Sopa, Jabón y Salvación”.

1ª Corintios 13 Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retine. ² Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy. ³ Y si repartiese todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve.

Mientras servimos a Dios y a los demás, hagámoslo con un espíritu de humildad y amor fraternal (Filipenses 2:1-4), porque ya hace frío y algunos no tienen qué comer.

¡Bendiciones!

Suyo en Cristo,
Alex Nesterenko D.
Coronel
Líder Territorial



Definición

La Liga de Misericordia es una sección del cuerpo compuesta por hombres, mujeres y jóvenes cuyo propósito es efectuar un ministerio de amor.

Este ministerio está dirigido a personas que son vulnerables debido a soledad o aislamiento motivado por su edad, discapacidad, mala salud u otras circunstancias. El objetivo es llegar a esas personas que viven en su hogar o en instituciones tales como cárceles, hospitales y hogares para ancianos o para personas discapacitadas.

Objetivo

El principal objetivo de la Liga de Misericordia es responder a las necesidades espirituales y sociales de personas en la comunidad.

